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 La armadora está creciendo en México, destaca Puente O.
 No afecta traslado de parte de su producción a EU, afirma

Marcela LoyolaMarcela LoyolaMarcela LoyolaMarcela LoyolaMarcela Loyola

El secretario de Desa
rrol lo Económico
(Sedeco),  Gustavo

Puente Orozco aseguró que
la planta de General Motors
(GM) en San Luis Potosí no
se ve afectada por el anuncio
que hizo la automotriz de tras-
ladar parte de la producción
de México a Estados Unidos,
por lo que se mantiene firme
la inversión.

Lo anterior, después de que
la empresa automotriz Gene-
ral Motors (GM) anunciará una
inversión por mil millones de
dólares en sus plantas en
Estados Unidos que incluye
el traslado de la producción
de ejes para la nueva genera-
ción de sus camionetas pick
up que se hacían en México.

El funcionario estatal seña-
ló que en la planta que se
encuentra en el estado se fa-
brican las unidades Aveo y la
Trax, además de tener la plan-
ta de transmisiones, por lo
que el traslado de la produc-
ción corresponde a los ejes
para las nuevas camionetas
pick up.

«Aquí en San Luis Potosí
les puedo decir que está muy
consolidada la inversión que
se hizo desde hace 10 años,
primero iniciaron con el en-
samble del Aveo que ha sido
de los más vendidos en Méxi-
co, y posteriormente introdu-
jeron la SUV Trax, por lo que
se mantienen, aunque se
habla de una inversión que
harán poster iormente en

México, ya que por el momen-
to no se tienen detalles de la
misma», dijo.

Puente Orozco manifestó
que GM está creciendo en
México, y tienen estimado
crecer con más empleos, sin
detallar más al respecto, por
lo que insistió en desconocer
sobre los planes de expan-
sión.

Aunque a nivel internacio-
nal se habla que se traslada-
ría el ensamble de la camio-
neta Terrain que forma parte
de la marca GMC, misma que
se fabrica en la planta de
Ontario, Canadá y pudiera ser
que en el primer semestre de
este 2017 se traslade la pro-
ducción a la planta de San
Luis Potosí en el complejo
industrial Logistík primera
sección.

Ante esta situación, el se-
cretario de Desarrollo Eco-
nómico solo reiteró que Ge-
neral Motors tiene planes de
expansión en México.

Gustavo Puente Orozco.

El Gobernador del Es
tado Juan Manuel
Carreras López, en-

cabezó la ceremonia de
colocación de la primera co-
lumna de la empresa Hiro-
tec México socia proveedo-
ra de BMW, proyecto que
tendrá una inversión de
más de mil millones de pe-
sos, y que fortalece el clúster
automotriz en San Luis Po-
tosí.

Acompañado por el pre-
sidente de Hirotec México,
Takahiro Hayama, Carreras
López destacó que el arribo
de este tipo de inversiones,
fomenta el desarrollo indus-
trial del estado potosino y
envía una clara señal de
que la cooperación y la inte-
racción productiva es el
motor más eficiente y con-
fiable de las economías.

Agradeció a Hirotec y BMW
por su confianza de invertir
en la entidad, sobre todo en
este momento que es de
vital importancia por las
acechanzas que se ciernen
en el entorno global, el cual
representa un signo ventu-
roso. 

En su participación, el eje-
cutivo japonés resaltó que
la planta reforzará la

Más inversiones
arriban al Estado

El gobernador, Juan Manuel  Carreras encabezó la ceremonia de colocación de la primera columna de empresa
japonesa que será proveedora de BMW.
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proveeduría para la ensam-
bladora alemana BMW, ya
que producirá partes esen-
ciales de alta calidad y segu-
ridad.

Este proyecto -aseguró
Hayama- será histórico para
la empresa y para San Luis
Potosí, por lo que destacó la
participación de las autorida-
des estatales en la instala-
ción de esta compañía.

Reconoció las facilidades
otorgadas por el Gobernador

para la instalación de la plan-
ta y también las ventajas de la
entidad  para el desarrollo de
su empresa, «hoy es uno de
los días más felices que he
tenido en México», enfatizó.

La vicepresidenta de com-
pras de BMW en México, Judith
Huebner, recordó que hace
seis meses se colocó la pri-
mera piedra de la firma ale-
mana en San Luis Potosí, y
que con la llegada de la com-
pañía nipona se refuerza la

alianza estratégica.
Hirotec proveerá produc-

tos y servicios a la planta de
BMW, contará con alta tec-
nología en sus procesos de
estampado y aseguramien-
to de calidad, desarrollada
en Estados Unidos, Japón y
México. Implementará un
Dojo de Entrenamiento téc-
nico que permitirá desarro-
llar y garantizar las habilida-
des del personal y un centro
de entrenamiento teórico.

El Poder Legislativo de
terminó ayer eliminar
de manera total y defi-

nitiva la partida destinada a
gestoría institucional y capa-
citación de la Cuenta 3000 de
Servicios Generales aproba-
da en el pleno del Congreso
del Estado para  el ejercicio
fiscal 2017, que representan
alrededor de recursos por 14
millones 272 mil 524 pesos.

Se estableció que esta
medida que encabeza el plan
de austeridad en el Poder
Legislativo, es impulsada por
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Congreso elimina 14 mdp para gestoría y capacitación

Diputados, comprometen congelar la contratación de nuevas plazas para
evitar el crecimiento de la nómina

los coordinadores de las frac-
ciones parlamentarias de los
partidos Verde Ecologista de
México (PVEM), Manuel Ba-
rrera Guillén, del Revolucio-
nario Institucional (PRI), Fer-
nando Chávez Méndez, Nue-
va Alianza (Panal), Ricardo
García Melo, y de la Revolu-
ción Democrát ica (PRD),
Graciela Gaitán Díaz, así
como el presidente de la
Comisión de Vigilancia, J.
Guadalupe Torres Sánchez,
y con ello, se solicitará a la
Secretaría de Finanzas de Go-
bierno del Estado, que el re-
curso de la Cuenta 3000 que
asciende al monto de 14 mi-
llones 272 mil 524 pesos, no
sean suministrados a esta
soberanía y  se mantenga en
las arcas del Estado.

Además se informó que las
modif icaciones al  presu-
puesto del Congreso del Es-
tado que se encuentran con-
templadas dentro del artículo
15 de la Ley de Disciplina Fi-
nanciera de las Entidades
Federativas y los Municipios,

se pondrá a consideración
del Pleno y en su caso apro-
bado durante la primera se-
sión ordinaria del Segundo
Periodo Ordinario del Segun-
do Año Legislativo, que inicia
el primero de febrero de este
año.

Además, como parte funda-
mental del plan de austeri-
dad emprendido por el Con-
greso del Estado, se va a
congelar la contratación de
nuevas plazas para evitar el
crecimiento de la nómina, y
no habrá incrementos al sa-
lario de los 27 Legisladores y
funcionarios de primer nivel y
de confianza del Poder Le-
gislativo para el ejercicio fis-
cal 2017.

No obstante, se informó que
la LXI Legislatura se manten-
drá vigilante de la aplicación
de los recursos por parte de
la Secretaría de Finanzas del
Gobierno del Estado, para
transparencia y certidumbre
a la ciudadanía del ejercicio
responsable de los recursos
públicos.

El presidente de la Co
misión Estatal de De
rechos Humanos

Investigan omisión en desaparición de Greta Perogordo
(CEDH), Jorge Vega Arroyo
dijo que ya iniciaron la inves-
tigación sobre la omisión en
la desaparición de la menor
Greta Perogordo, para emitir
una recomendación a la
Prodem en caso de ser nece-
sario ya que la joven estaba
bajo su resguardo cuando
desapareció.

Indicó que se tiene la queja
por la omisión o el descuido
de personal de la Prodem que
tenía bajo su resguardo a la
menor, además que se iban
a entrevistar con una perso-
na que tenía relación de amis-
tad, por lo que siguen pen-
dientes del asunto para que
llegue a buen término.

Agregó que en primer tér-

mino buscaran hablar con el
personal que tenía a cargo a
la menor para saber cómo
ocurrieron los hechos, ade-
más analizar las circunstan-
cias que se presentaron la
tarde del pasado viernes.  

Jorge Vega Arroyo, presi-
dente de la Comisión Estatal
de Deechos Humanos dijo
que seguirán insist iendo
para que la procuraduría Ge-
neral de Justicia del Estado
(PGJE), cuente con un equi-
po especializado para la in-
vestigación de niñas y muje-
res despareci-das, para que
se dé una respuesta inme-
diata a los reportes.

Dijo que es necesario que
se tenga un área que se en-

cargue exclusivamente de
estos temas, ya que conti-
núan en aumento las me-
nores de edad y mujeres
desaparecidas en diferen-
tes partes del estado.

El presidente de la Comi-
sión Estatal de Deechos
Humanos, Jorge Vega Arro-
yo, añadió finalmente que
en el caso de la Comisión
están al pendiente de todos
los casos y cuando se acer-
can los familiares se abre
una carpeta de investiga-
ción para solicitar a las au-
toridades competentes se
l leven a cabo las pes-
quisitas necesarias para
der con el paradero de las
víctimas.

La CEDH, tiene la  queja por el
descuido de personal de la Prodem

que tenía bajo su resguardo a la
menor: Jorge Vega Arroyo.


